Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 205 m?
Référence V2563C0
Prix 1 395 000 €

St-Paul-de-Vence
Maison a vendre (06570

www.maisonsetappartements.fr
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Propriété entierement rénovée d'environ 200 m2, située dans un quartier résidentiel
paisible de Saint-Paul de Vence. Cette villa est implantée sur un magnifique terrain
plat d'environ 1 425 m2, orné de superbes oliviers.La villa se compose comme suit
. au rez-de-jardin, une entrée, un spacieux salon, une cuisine séparée et équipée,
une buanderie, un bureau ainsi qu'une chambre de plain-pied en suite avec salle
de douche. A I'étage, une chambre en suite avec salle de douche et deux autres
chambres se partageant une salle de bains et un WC séparé.Le bureau peut étre

facilement transformé en ...

Completely renovated property of approx. 200 m? located in a quiet residential area
of Saint-Paul de Vence. The villa is set on a magnificent flat plot of approximately
1,425 m?, adorned with superb olive trees. The villa is composed as follows: garden
level: entrance hall, spacious living room, equipped kitchen, laundry room, study
and a ground-floor bedroom en suite with shower room. Upstairs, an en suite
bedroom with shower room and two further bedrooms sharing a bathroom and
separate WC.The study can easily be converted into a fifth bedroom.The property

also boasts a magnificent swimming ...

JOHN TAYLOR SAINT PAUL DE VENCE
ROUTE DE SAINT PAUL - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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